

Rheinbrohler Erstklässler ernten fleißig Äpfel



■ **Rheinbrohl.** Die Erstklässler der Grundschule Rheinbrohl haben jetzt eine stolze Anzahl an Äpfeln geerntet. Eingeladen wurden alle Schüler des ersten Schuljahres vom Arbeitskreis Kulturlandschaft Rheinbrohl, der an der Rheinbrohler Ley Streuobstwiesen pflegt. Am Dienstag und Mittwoch tauchten die Kinder in die Natur ein, pflückten die Äpfel oder aßen sie direkt vom Baum und lernten dabei ganz spielerisch noch etwas über den Kreislauf der Natur. Die Mitglieder des Arbeitskreises holten die höher hängenden Äpfel von den Bäumen und halfen den Kindern,

die vollen Eimer in den bereitgestellten Anhänger zu entleeren. „Die Kinder sind nicht mehr zu stoppen. Sie genießen die Zeit auf den Streuobstwiesen und haben viel Spaß daran, die Äpfel zu pflücken“, berichtete Lehrerin Christina Piler. Bei der Menge an Obst freuten sich die Mitglieder des Arbeitskreises, Hilfe bei der Apfelernte zu erhalten, sagte Hermann Josef Heimbach vom Arbeitskreis. Laut Heimbach wurden die Äpfel anschließend zu den Bad Hönninger Fruchtsäften gebracht, die aus dem Obst Apfelsaft herstellen. *sis*

Foto: Simone Schwamborn